

*Piedad Córdoba annonce son
adhésion au Pacte historique en
Colombie*



Bogota, 20 septembre (RHC) L'ancienne sénatrice Piedad Córdoba a annoncé aujourd'hui que le mouvement Poder Ciudadano (Pouvoir Citoyen en français) adhère au Pacte historique, coalition politique et électorale composée de partis et de mouvements sociaux progressistes de Colombie.

Sur son compte Twitter, la célèbre gestionnaire de paix a expliqué qu'au cours de ces derniers mois, elle a eu de nombreuses conversations qui ont abouti à des consensus et des engagements qui permettent de s'unir pour construire une nouvelle Colombie.

Ce groupe social et politique à tendance avant-gardiste et dirigé par Piedad Córdoba rendra officielle jeudi son adhésion au Pacte historique, qui a été rendu public le 11 février dernier.

Parmi les adhérents de l'organisation figurent des politiciens comme Gustavo Petro, Alexander Lopez, Iván Cepeda, María José Pizarro, Roy Barreras, Clara Lopez, Aída Avella, Armando Benedetti, Jorge Rojas Rodriguez, Iván Jairt Guarín Muñoz, Martha Peralta, entre autres.

Cette coalition cherche à obtenir une majorité au Congrès de la République aux élections du 13 mars 2022, avec un total de 55 sénateurs et 86 représentants à la Chambre.

Dans le cadre de sa mission, elle tente de présenter au pays une proposition alternative de pouvoir, qui sera construite par les bases sociales qui l'accompagnent.

Elle tente également de remporter la présidence au premier tour des élections du 29 mai 2022 ou au second, prévu pour le 19 juin.

Pour le moment, le pré-candidat présidentiel Gustavo Petro reste favori pour devenir le candidat à la lutte électorale, selon divers sondages d'opinion.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/270929-piedad-cordoba-annonce-son-adhesion-au-pacte-historique-en-colombie>



Radio Habana Cuba